



Samuel Eto'o a rencontré les influenceurs du septentrion pour leur parler du mondial 2022.

Samuel Eto'o fils s'est rendu ce dimanche 4 septembre à Gaoua, chef-lieu de la Région du Nord. La raison invoquée pour ce déplacement était de vivre en direct le match retour du dernier tour des éliminatoires du CHAN 2023 au stade Roundé Adja entre le Cameroun et la Guinée équatoriale (2-0).

Samuel Eto'o a fait d'une pierre deux coups. En sa qualité d'ambassadeur de la coupe du monde Qatar 2022, l'ancien international camerounais a également profité de son déplacement pour recevoir les influenceurs du septentrion, à l'effet de leur parler du mondial 2022.

Un geste qui met fin aux accusations portées contre Samuel Eto'o il y a quelques temps. En effet, le président de la Fédération camerounaise de football avait réuni autour de lui en début du mois d'août 2022, à Yaoundé, les influenceurs pour leur parler de la Coupe du monde du 20 novembre au 18 décembre au Qatar.

Seulement, le goléador camerounais avaient reçu quelques flèches empoisonnées des personnes qui dénonçaient l'absence des influenceurs du septentrion parmi ses invités.

Samuel Eto'o vient ainsi démontrer que pour donner au football camerounais toute sa grandeur, il faudra faire avec toutes les composantes sociales.